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Legislatura/2021-2024 

Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores e em seguida a leitura da Ata da 150º (centésima quinquagésima) sessão, que após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Na sequéncia, o Presidente solicitou que fizesse a leitura das 

disse que na ocasido tinham solicitado 100% (cem por cento), o atual vice-prefeito foi um dos defensores, entretanto, até o momento ndo foi alterado, Edson comunicou da sua participagdo na Conferéncia 

Orçamentária, referente ao Projeto de Lei nº 004/2023 - Pareceres Por escrito e favordveis. Em primeira discussio e votagio - Projeto de Lei n° 004/2023 - Aprovado Por unanimidade dos vereadores presentes. Em única discussdo e votação - Indicação nº 004/2023 - Aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICACAO PESSO - A palavra foi concedida ao 

Legislativa e ressaltou que na ocasido os profissionais não tinham conhecimento que a verba era carimbada ¢ direcionada 100% para eles. Hegaldo trouxe a pauta sobre o veneno que esta sendo usado nas ruas para ÉÁ m— GÍJ ES Cor u Rodhe= & ceed
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eliminar as relvas rasteiras, no entanto, houve relatos que alguns animais passaram mal e diante disso, 

pediu uma melhor explicação sobre o produto. O parlamentar sugeriu algum paliativo para melhorar a 
situação da área urbana conhecida por “Baixa”, onde a muito tempo os moradores locais sofrem com a 
locomoção principalmente em dias chuvosos. Anunciou que em solicitação a aliados políticos, foi doado 
um caminhão pipa para a Associação do Pov. Beija-Flor e em breve serão agraciados com duas 
ensiladeiras. José Allysson Bispo se solidarizou-se à família do vereador Cosme Rochão, parabenizou 
Heraldo pelos benefícios conquistados, elogiou Klebson pela propositura, relatou que sempre cobrou sobre 
a saúde no município e fez elogios pelo convênio da gestão com o laboratório de exames. Na sequência, 
apresentou dados do SUS onde aponta que o município de Pinhão ocupa a 57º (quinquagésima sétima) 
posição entre os municípios de Sergipe na área da saúde, o qual se mostrou preocupado com a situação e 
recordou de momentos críticos no setor onde conseguiu agendamentos mais rápido que a Secretaria 
responsável. Luciano solicitou a palavra e disse que Allysson passou uma mensagem não verdadeira, 
informou alguns pontos positivos no atendimento do setor e não concorda com o discurso do colega. 
Allysson disse que em nenhum momento falou que a saúde estava dando certo com seu trabalho, mas frisou 
novamente sobre os dados apresentados. Klebson agradeceu pela aprovação da sua indicação, citou sobre o 
possível projeto dos agentes de saúde e elogiou Rogério pela iniciativa. Luciano pediu a palavra e 
questionou porque apenas alguns vereadores foram procurados. Rogério explicou novamente como ocorreu 
o diálogo com os agentes, e Klebson concluiu prestando apoio, parabenizou Heraldo pelos benefícios 
conquistados e informou que estará chegando um trator (maquinário) para o Pov. Beija-Flor através de 
aliados. Luciano pediu que as classes procurem a todos, falou que o gestor jamais sugeriu para não 
acompanhar os demais em alguma indicagdo, parabenizou pelas aragens nos povoados, pela reforma da 
clinica, falou que as discussdes visam o bem da populagdo e por fim reiterou a conscientizagio de todos em 
relagdo aos entulhos jogados nas ruas e estradas. Rogério utilizou do seu discurso para expér que existem 
pessoas que utilizam seu tempo para criar situagdes desagradaveis, visando beneficios proprios e em prol 
de prejudicar a outros, principalmente no meio politico. Edson apoiou o discurso de Rogério e orientou que 
todos continuem seus trabalhos com dignidade, e referente ao assunto do setor da saúde, explicou que mesmo com muita dedicagdo de quem estd à frente da administragdo, sempre vai haver reclamagdes, 
porém, os profissionais e gestores vem se esforgando diante da demanda e em busca de recursos a fim de melhorar o atendimento. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessdo, marcando outra para logo em seguida, Sala das sessdes, Câmara Municipal de Pinhdo, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 25 de maio de 2023. 
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